

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **BERNADINA IGNATINE**  
 NIS/ NISN : 3509 / 0116653632  
 Nama Sekolah : SD Kanisius Sumber  
 Alamat Sekolah : Sumber Kecamatan Dukun - Magelang - Jawa Tengah

Kelas : III  
 Semester : 1  
 Tahun Pelajaran : 2020/2021

### A. Sikap

Deskripsi	
1 Sikap Spiritual	<i>Nadin sangat baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan dan baik dalam toleransi beribadah.</i>
2 Sikap Sosial	<i>Nadin sangat disiplin, tanggung jawab, baik dalam sikap jujur, santun, peduli dan percaya diri.</i>

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	90	B	<i>Ananda Nadin sangat baik dalam Memahami bahwa kemampuan membedakan yang baik dan yang buruk adalah anugerah Tuhan, cukup dalam Mengenal Yesus dan karya-Nya melalui kisah percakapan Nikodemus, penggandaan lima roti-dua ikan, dan kisah anak yang hilang..</i>	86	B	<i>Ananda Nadin baik dalam Memilih dan melakukan perbuatan yang baik, baik dalam Mendaraskan doa syukur atas kemampuan diri yang dianugerahkan Tuhan..</i>
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	93	A	<i>Ananda Nadin sangat baik dalam Memahami arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila", baik dalam Mengidentifikasi kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah.</i>	93	A	<i>Ananda Nadin sangat baik dalam Menyajikan makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar, baik dalam Menceritakan arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila".</i>
3	Bahasa Indonesia	70	93	A	<i>Ananda Nadin sangat baik dalam Mencermati ungkapan atau kalimat saran, masukan, dan penyelesaian masalah (sederhana) dalam teks tulis., sangat baik dalam Mencermati kosakata dalam teks tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan (makanan dan tempat hidup), pertumbuhan, dan perkembangan makhluk hidup yang ada di lingkungan setempat yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan</i>	92	A	<i>Ananda Nadin sangat baik dalam Menyajikan hasil informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari dalam bentuk lisan, tulis, dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif, baik dalam Menyajikan laporan tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan (makanan dan tempat hidup), pertumbuhan dan perkembangan makhluk hidup yang ada di lingkungan setempat secara tertulis menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.</i>
4	Matematika	68	92	A	<i>Ananda Nadin sangat baik dalam Menyatakan suatu bilangan sebagai jumlah, selisih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah, sangat baik dalam Menjelaskan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah</i>	91	A	<i>Ananda Nadin sangat baik dalam Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan hubungan antarsatuan baku untuk panjang, berat, dan waktu yang umumnya digunakan dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam Menggunakan bilangan cacah dan pecahan sederhana (seperti 1/2, 1/3, dan 1/4) yang disajikan pada garis bilangan.</i>
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-						

**F. Kondisi Kesehatan**

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	-

**G. Prestasi**

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3		

**H. Ketidakhadiran**

Sakit	:	- hari
Izin	:	- hari
Tanpa Keterangan	:	- hari

Mengetahui  
Orang Tua/Wali

*Yulian*  
Yakobus Suyitno

Magelang , 19 Desember 2020  
Guru Kelas,

*Veronica Ria Pratiwi*  
Veronica Ria Pratiwi, S.Pd.  
NIP.



6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-						
7	Seni Budaya dan Prakarya	75	93	A	Ananda Nadin sangat baik dalam Mengetahui teknik potong, lipat, dan sambung, sangat baik dalam Mengetahui bentuk dan variasi pola irama dalam lagu	89	B	Ananda Nadin sangat baik dalam Menampilkan bentuk dan variasi irama melalui lagu, baik dalam Membuat karya dekoratif.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75	93	A	Ananda Nadin sangat baik dalam Memahami kombinasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional, baik dalam Memahami kombinasi gerak dasar manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.	87	B	Ananda Nadin baik dalam Mempraktikkan kombinasi gerak dasar manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional, baik dalam Mempraktikkan gerak kombinasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Jawa	68	94	A	Ananda Nadin sangat baik dalam Mengenal aksara Jawa legena (10 huruf), sangat baik dalam Memahami tembang dolanan bertema kerja sama.	85	B	Ananda Nadin sangat baik dalam Mengungkapkan cerita wayang tentang tokoh Pandhawa dengan ragam ngoko secara lisan., baik dalam Membaca dan menulis aksara Jawa legena (10 huruf).
b.	Bahasa Inggris	65	96	A	Ananda Nadin sangat baik dalam Menyebutkan kosakata tentang benda-benda yang ada di ruang tamu, sangat baik dalam Menyebutkan kosakata tentang benda-benda yang ada di dapur	89	A	Ananda Nadin sangat baik dalam Menggambar rumah dan menyebutkan bagian-bagiannya dengan Bahasa Inggris, baik dalam Membaca teks bacaan tentang benda-benda yang ada di ruang tamu.
c.	BTKS	75	92	B	Ananda Nadin sangat baik dalam Mengenal dan makna macam-macam doa, baik dalam Memahami kehadiran Gereja sebagai karunia Allah dalam mengembangkan dirinya	88	B	Ananda Nadin baik dalam Menggambar benda-benda liturgi yang dipakai dalam Perayaan Ekaristi, baik dalam Membuat doa pribadi sebagai wujud syukur dan permohonan.

### C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Siswa aktif dalam kegiatan pramuka dan mampu dalam memahami serta mengamalkan kode kehormatan pramuka Siaga.
2	Pilihan 1	-
3	Pilihan 2	-

### D. Saran-saran

Nadin, kedisiplinan dan kerajinan belajarmu sudah bagus. Teruslah rajin berlatih berhitung dan membaca.
---

### E Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi badan	127 Cm	Cm
2	Berat badan	25 Kg	Kg